

RILIS NASIONAL

Turnamen Bola Voli Pringsewu: Ajang Cari Bibit Atlet

Tri - LAMPUNG.RILISNASIONAL.COM

Aug 26, 2024 - 01:32



Pringsewu, Sabtu (24/08/2024) - Kabupaten Pringsewu meriah dengan gelaran olahraga besar di bulan Agustus ini. Turnamen Bola Voli Terbuka, yang memperebutkan Piala Pj Bupati Pringsewu 2024, resmi dibuka oleh Pj Bupati Pringsewu, Dr. Hi Marindo Kurniawan, yang oleh warga setempat dijuluki 'Si Ganteng'. Acara pembukaan berlangsung di Lapangan Pendopo Pekon Tulungagung, Kecamatan Gadingrejo, dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat serta pejabat daerah.

Turnamen ini diselenggarakan untuk memeriahkan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, sekaligus sebagai upaya untuk menggairahkan kembali semangat berolahraga di Kabupaten Pringsewu. "Saya berharap event ini bisa menjadi momentum untuk menggelorakan, memasyarakatkan, dan membudayakan olahraga, khususnya bola voli," kata Marindo Kurniawan saat membuka turnamen tersebut.



Ia menambahkan bahwa selain sebagai sarana untuk menjaga kesehatan dan kebugaran, turnamen ini juga merupakan kesempatan untuk menjaring bibit-bibit unggul atlet bola voli yang berpotensi membawa nama Pringsewu ke panggung nasional dan internasional. "Tidak mustahil, dari turnamen ini akan lahir atlet-atlet yang kelak mengharumkan nama Pringsewu dan Lampung di kancah regional, nasional, bahkan internasional, sebagaimana atlet-atlet dari cabang olahraga lainnya yang telah mengangkat nama daerah kita," lanjutnya.

Turnamen ini diikuti oleh berbagai klub bola voli dari Kabupaten Pringsewu dan sekitarnya. Kemeriahan tampak di lapangan, dengan antusiasme penonton yang memadati area pertandingan. Tidak hanya sebagai ajang kompetisi, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mempererat silaturahmi antarwarga dan komunitas olahraga.

Pj Bupati Marindo Kurniawan juga mengingatkan bahwa olahraga memiliki peran penting dalam pembangunan Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas. Menurutnya, olahraga tidak hanya untuk kesehatan fisik, tetapi juga berkontribusi besar dalam membangun individu dan masyarakat yang cerdas, sehat, terampil, kompetitif, dan bermartabat.

"Melihat peran olahraga yang begitu besar dan penting, sudah sepatutnya kita memberikan perhatian khusus pada bidang ini. Pemerintah Kabupaten Pringsewu akan terus mendukung dan mendorong perkembangan olahraga di

daerah kita," tegasnya.

Acara pembukaan turnamen ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Pj Ketua TP-PKK Pringsewu Agnesia Marindo, Sekda Pringsewu Heri Iswahyudi, jajaran pemerintah daerah, DPRD, forkopimda, camat, serta tokoh masyarakat setempat. Mereka semua hadir untuk memberikan dukungan moral kepada para peserta dan panitia.

Dalam sambutannya, Marindo Kurniawan juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia dan pihak-pihak yang telah bekerja keras untuk menyukseskan turnamen ini. Ia berharap turnamen ini dapat menjadi agenda rutin yang terus ditingkatkan kualitasnya di masa depan.

"Turnamen ini bukan hanya tentang siapa yang menang atau kalah, tetapi juga tentang bagaimana kita semua bisa berkontribusi dalam memajukan olahraga di Pringsewu. Mari kita jadikan momentum ini sebagai langkah awal untuk mencetak lebih banyak prestasi di bidang olahraga," pungkas Marindo Kurniawan.(za)